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	Здравствуйте!

Начнем добывать знания о природе. Что такое знание?

Знание – объяснение природных объектов и явлений, которое доказано. Все остальное, сказанное, но не доказанное еще Сократ предложил считать вымыслом, абсурдом, взглядом, идеей, представлением, тем, чего на самом деле нет, а создано в мозге головы человека в виде чувственно-наглядного желаемого образа, или симулякра – копии, не имеющей оригинала. 

Чтобы логически доказательно объяснить причину и механизм тектонических землетрясений, необходимо в первую очередь определить признаки этого  природного явления, по ним создать понятия, сравнение которых даст законы и модель функционирования землетрясений.

I. Признаки землетрясений.

1. Место в недрах литосферы, где произошло землетрясение, называют гипоцентром, или очагом землетрясения. Фиксируются гипоцентры на глубине от десятков до первых сотен километров.

2. Проекция гипоцентра на поверхность литосферы – эпицентр. Вокруг него наибольшие разрушения – эпицентральная область овальной формы.

3. От гипоцентра распространяются продольные и поперечные сейсмические волны.

4. Разрушенные или пострадавшие от землетрясений города: Токио, Бухарест, Ташкент, Каир, Канберра, и другие расположены на равнинах.

5. В горах ни одна экспедиция альпинистов и ни один горнолыжный курорт не пострадали от землетрясений.

II. Понятия.

1. Если соединить границы эпицентральной области с гипоцентром, то получим объемное тело, сотрясавшееся при землетрясении. Это будет конус.

2. Если разрушенные землетрясениями города построены на равнинах, то равнины подвижные участки литосферы.

3. Если в горах ни одна экспедиция альпинистов или горнолыжный курорт не пострадали от землетрясений, то в горах землетрясений нет, или горы неподвижные (стабильные) участки литосферы. Действительно, в горах запрещается кричать из-за опасения схода снежных лавин. Даже слабое землетрясение вызвало бы в горах грандиозные снежные лавины, ледопады, камнепады. Если бы в горах случались землетрясения, жить там, строить дороги, заниматься спортом было бы невозможно.

4. Если подвижные равнины находятся ниже неподвижных гор, то равнины опускаются.

5. Любое объемное тело, погружающееся с поверхности в недра литосферы, при сферической форме Земли может быть только конусом с вершиной на глубине и основанием на поверхности. 

6. Провалиться можно в пустоту, а пустот на глубинах десятков километров нет. Следовательно, пустоты образуются и сразу же заполняются опустившимися конусами горных пород.

III. Сформулируем законы.

1. Гравитационное поле, притягивая тела на поверхности литосферы к центру планеты, уменьшает объем ее каменной оболочки.

2. Масса каменной оболочки остается неизменной.

3. Возрастает плотность глубинного вещества.

4. Более плотное вещество занимает меньший объем от объема прежнего менее плотного вещества.

5. Возникает пустота.

6. В пустоту мгновенно проваливается конус горных пород.

7. Происходит землетрясение с фиксацией гипоцентра (вершины конуса) и эпицентральной области овальной формы (основание конуса).

8. При движении конуса генерируются продольные и поперечные сейсмические волны, вызывающие разрушения в эпицентральной области. Подобные волны наблюдаются и при раздвижении воды носом корабля, а также полете пули (снаряда) в воздухе. 

IV. Модель землетрясений.

1. Причина тектонических землетрясений в сферической форме Земли и наличии у нее гравитационного поля.

2. Механизм тектонических землетрясений в проваливании конуса горных пород в пустоту, возникшую от увеличения плотности глубинного вещества при уменьшении объема каменной оболочки с сохранением ее массы.

Проверка достоверности предложенной модели тектонических землетрясений реально наблюдаемыми структурами поверхности литосферы. 

Все отрицательные формы рельефа поверхности литосферы: котловины океанов и морей, заливов и бухты их береговой зоны, равнины суши и озера на них, не треугольной или квадратной формы, а овальной. Все они являются основаниями опущенных конусов (систем конусов). 

Горы представляют собой структуры из сочленения выпуклых и вогнутых линий – останцов равнин, оставшихся не прогнутыми при проседании соседних опушенных конусов (равнин).

А как быть с литосферными плитами, столкновение которых, как считается, поднимает горы и вызывает в них землетрясения?

Что такое плита с позиции геометрии? Посмотрите на книгу, сотовый телефон. Это прямоугольный параллелепипед, или прямоугольная призма, две боковые грани которой значительно шире двух других боковых граней. 

Форма нашей планеты сферическая. Отсюда – земной шар. Модель его глобус. Любая книга (плита) коснется поверхности глобуса в одной точке, а вся остальная часть ее повиснет в воздухе. Если же изгибать плиту, то она перестанет быть призмой, а превратится в конус с вершиной на глубине.

При сферической форме Земли плит на ее поверхности теоретически быть не может. Их рисуют и двигают на физической карте – горизонтальной поверхности. На глобусе две книги столкнутся высоко в атмосфере, где, стало быть, растут горы и происходят землетрясения. 

При медленном столкновении плит не возникали бы гипоцентры, эпицентральные области овальной формы, сейсмические продольные и поперечные волны. Такие деформации среды появляются при быстром движении остроносых тел: конусов, кораблей, пуль, снарядов.  

Литосферная плита – симулякр в естествознании, или копия, не имеющая оригинала, представляющая собой вымысел, чувственно-наглядный образ, существующий только в мозге головы человека, и отсутствующий в реальности. 

Мы же объясняет реальный мир природы. Противоположная симулякру копия (модель), отражающая реально существующий оригинал, получила название ноотик. Ноотик, применительно к землетрясениям, провалившийся в пустоту конус земного вещества.

В следующей части рассмотрим, как с глубиной изменяется плотность горных пород. Реально ли общепринятое представление о возрастании ее по мере погружения в недра литосферы.


	Hello!

Let's start to get knowledge about the nature. What is the knowledge?

Knowledge – an explanation of natural objects and acts of nature which is proved. All other, told, but not proved, as Socrates suggested to consider, is fiction, absurdity, sight, idea, representation, what actually is not present, and created in a brain of human head in the form of sensual-evident desirable image, or simulacrum – a copy which does not have the original. 

In order to explain the reason and the mechanism of tectonic earthquakes in logically demonstrative way, first of all it is necessary to define signs of this act of nature, based on them to create the concepts which comparison will provide laws and model of earthquakes functioning.

I. Signs of earthquakes.

1. A place in depths of lithosphere where an earthquake occurred, is called - hypocenter, or a seismic focus. The hypocenters are detected on depth from tens to first hundreds kilometers.

2. A projection of the hypocenter to a surface lithosphere – epicenter. The greatest destructions around it – epicenter area of the oval form.

3. Longitudinal and shear seismic waves extend from the hypocenter.

4. The cities destroyed or suffered from earthquakes: Tokyo, Bucharest, Tashkent, Cairo, Canberra, and others are located on plains.

5. Any mountaineering expedition and any mounting skiing resort did not suffer from earthquakes in mountains.

II. Concepts.

1. If you connect borders of epicenter area to the hypocenter you will receive the solid body shaken in the course of earthquake. It will be a cone.

2. If the cities destroyed by earthquakes are constructed on plains, plains are movable sites of lithosphere.

3. If any mountaineering expedition and any mounting skiing resort did not suffer from earthquakes, there are no earthquakes in mountains or mountains are motionless (stable) sites of lithosphere. Indeed, it is forbidden to shout in mountains because of fear of avalanches descent. Even weak earthquake would cause grandiose avalanches in mountains, ice falls, and rock falls. If there were earthquakes in mountains, it would be impossible to live there, to construct roads, to go in for sports.

4. If movable plains are lower than motionless mountains, it means that plains are descending.

5. Any solid body descending from a surface into the depths of lithosphere, taking into account spherical form of the Earth, can be only a cone with top at depth and the basis on a surface. 

6. You can fall into emptiness, by there is no openings at depths of tens kilometers. Hence, openings are formed and at once are filled with the descended cones of rocks.

III. We will lay down the laws.

1. A gravitational field, drawing bodies on a surface of lithosphere to the planet centre, reduces volume of its rock cover.

2. The weight of a rock cover remains unchanged.

3. The density of deep substance increases.

4. More dense substance occupies smaller volume from volume of former less dense substance.

5. An emptiness emerges.

6. The cone of rocks instantly falls into emptiness.

7. An earthquake occurs with fixing hypocenter (cone top) and epicenter area of the oval form (cone basis).

8. Longitudinal and shear seismic waves are generated in the course of cone movement causing destructions in epicenter area. Similar waves are observed in the course of separation of waters by a rostrum of ship, and also when bullet (round) moving in air. 

IV. Model of earthquakes.

1. The reason of tectonic earthquakes is in the spherical form of the Earth and presence of its gravitational field.

2. The mechanism of tectonic earthquakes is in falling of cone of rocks into emptiness emerged as result of deep substance density increase in the course reduction of volume of rocks with conservation of its weight.

Proving of the offered model of tectonic earthquakes by actually observable structures of a surface of lithosphere.
All negative topographic forms of a surface of lithosphere: basins of oceans and seas, gulfs and bays of their coastal zone, plains of land and lakes on them, do not have triangular or square form, but oval. All of them are the bases of the fallen cones (systems of cones). 

Mountains represent structures from joint of convex and concave lines – remnants of plane which remained not bent in the course of descending of adjoining fallen cones (plains).

And how to be with lithosphere plates which collision, how it is considered, lifts mountains and causes earthquakes in them?

What is the plate from geometry stand point? Look at a book, a cell phone. It is a rectangular parallelepiped, or the rectangular prism, two lateral sides of which are much wider than two other lateral sides. 

The form of our planet is spherical. From here – the globe. Its model - globe. Any book (plate) will concern a globe surface in one point, and its all other part will hang in the air. If to bend plate it will cease to be a prism, and will turn to a cone with top at the depth.

Theoretically plates cannot present on the Earth surface, taking into consideration spherical form of the Earth. They are drawn and moved on a physical map – a horizontal surface. Two books will face on the globe highly in atmosphere where consequently mountains grow and earthquakes occur. 
In process of slow collision of plates there would be no hypocenters, epicenter areas of the oval form, longitudinal and shear seismic waves. Such deformations of substance appear in the course of fast movement of sharp-nosed bodies: cones, the ships, bullets, rounds.  

Lithosphere plate – a simulacrum in natural sciences or a copy which does not have the original, representing fiction, sensual-evident image existing only in a brain of human head and absent in reality. 

We explain the actual world of nature. Copy (model) reflecting the real-life original, which is opposite to a simulacrum, received the name nootic. Nootic, with reference to the earthquakes, the cone of rock substance which has fallen into emptiness.

We will review how the density of rocks changes with depth in the following chapter. Whether real is common representation on its increase in process of descending into depths of lithosphere.
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